

PRESENTACIÓN DEL PROYECTO



Daniel Palacios Nuñez
Haitam Barhoun Moruna
Elson Guerreiro
Nerea Villa

GAINZ

La idea es una aplicación para facilitarle el trabajo a las personas que hacen asesorías en la industria del fitness. La aplicación usa un formato en el cual los asesores pueden proporcionarle a sus clientes un plan de asesoramiento personalizado de una manera más cómoda. En la aplicación tienes tu programa ajustado a tus necesidades, en el cual puedes encontrar tu rutina de entrenamiento con videos explicativos de cada ejercicio, tanto como una dieta especialmente para ti. Los asesores podrán modificar estos apartados a su gusto.

Los creadores de la aplicación son:

- Daniel Nuñez
- Haitam Barhoun Morunas
- Elson Guerreiro
- Nerea Villa Chacon

La motivación surgió al ver tantas personas que no saben como comenzar en el mundo del fitness y también para esas personas que quieren maximizar sus resultados con la mayor eficacia posible y nosotros con nuestra aplicación les proporcionamos todo lo necesario para alcanzar sus objetivos.

Contamos con un equipo de profesionales con mucha experiencia en el sector del fitness.